

■ SAINT-LAURENT-SUR-MER

## « Honorine lève-toi » réunie au bord de la mer



Honorine est entourée de ses parents, Bérengère et Eric et de Laurent Guérin au centre.

Dimanche matin, l'association « Honorine lève-toi », en collaboration avec Eolia Normandie, se trouvait sur la plage de Saint-Laurent sur Mer, au monument « Les Braves ».

C'était la 5<sup>e</sup> édition de cet événement qui permet à des enfants atteints de handicap de passer un moment exceptionnel au bord de la mer et de profiter d'activités qu'ils n'abordent pas habituellement. Laurent Guérin, le responsable d'Eolia Normandie à Colleville-sur-Mer, avait mis à la disposition des petits des

chars à voile et organisé des animations autour du cerf-volant. « C'est une grande joie et une grande émotion pour moi de voir ces enfants dans ces chars à voile. C'est magique tout simplement ! ».

### Un autre centre à Bayeux

Le 1 octobre 2012, un deuxième centre d'éducation conductive ouvrait ses portes à Bayeux pour Honorine et six autres enfants. Ce centre ne bénéficie d'aucune subvention

publique et ses ressources proviennent exclusivement de la générosité des particuliers et des entreprises locales.

Les dons à l'association sont déductibles des impôts à hauteur de 60 % pour les particuliers et 50 % pour les entreprises suivant les instructions fiscales en vigueur.

■ Renseignements : Association « Honorine lève-toi » : 02 31 22 02 19 ou par e-mail : [association.honorine-leve-toi@orange.fr](mailto:association.honorine-leve-toi@orange.fr)